

[News](#)

News: Sachspenden für Kinderkarneval gesucht

Beigetragen von JNN am 10. Jan 2024 - 18:58 Uhr

Am 27. Januar ist es wieder soweit: Im Hotel „Friesenhof“ findet der alljährliche Kinderkarneval statt. Doch dieses Jahr soll es noch bunter und fröhlicher zugehen, denn die Organisatorinnen wünschen sich, dass auch ganz viele Erwachsene mitmachen und sich verkleiden. Es wird sogar einen Kostümwettbewerb für die Großen geben, bei dem tolle Preise winken.

Damit dieser Tag zu einem unvergesslichen Erlebnis für alle wird, bittet man um Unterstützung. Tina Bolte: „Wir freuen uns über Sachspenden für den Kostümwettbewerb der Erwachsenen. Ob Gutscheine, kleine Geschenke oder andere Überraschungen – alles ist willkommen und trägt dazu bei, den Tag noch schöner zu gestalten.“

Wie auch schon im letzten Jahr geht ein Teil des Erlöses an den Verein Kinner un Lü e.V. und ein weiterer Teil an die fleißigen Mitarbeiter, die Tag für Tag mit einem Lächeln im Gesicht dafür sorgen, dass die Veranstaltungen im Hotel „Friesenhof“ ein voller Erfolg werden.

„Der Kinderkarneval ist eine tolle Gelegenheit, um gemeinsam mit der Familie Spaß zu haben“, so Kornelia Rippe, „also schnappt euch euer schönstes Kostüm und feiert mit uns! Wir freuen uns auf einen fröhlichen Tag voller Musik, Tanz und guter Laune.“

Die Abgabe der Sachspenden ist immer möglich von montags bis freitags zwischen 8:00 und 16:00 Uhr im Hotel „Friesenhof“.

TEXT UND PLAKAT: ORGA-TEAM KINDERKARNEVAL 2024

Article pictures



KINDER SA. 27.01.24
KARNEVAL
IM HOTEL
FRIESENHOF

AB 15 UHR
EINTRITT
ERW 5 €
KIDS 3 €

**TOLLER KOSTÜMWETT-
BEWERB FÜR OMA, OPA,
MAMA,PAPA,TANTE,
ONKEL,....NA JA FÜR
ALLE ERWACHSENEN**

... UND WAS ERWARTET EUCH?: 🍷 😊
SPIEL, SPASS, TANZ, MUSIK, WAT ZU KAUFEN
UND JEDE MENGE DURSTLÖSCHER